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121408	 59,00 E
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Kühlkoffer-Sattelzug /  
Mercedes-Benz Actros Gigaspace refrigerated semitrailer  
„Herpa Nr. 13 / Sternbilder und Sternzeichen“
Formneuheit! Erstmals erscheint der neue Mercedes-Benz Actros als Neuheit 
mit passendem „HS Schoch“-Lampenbügel und Rammschutz. Auch im Original 
wurde der neue Herpa-Showtruck mit diesen Anbauten ausgestattet. Auf 
dem 13. Herpa-Truck hat Airbrushkünstler Walter Rosner alle 88 Sternbilder 
verewigt. Der Sattelzug ist für den Aachener Logistiker Schumacher unterwegs 
und neben verschiedenen Truckertreffen auch auf dem Tag der offenen Tür von 
Herpa am 7. Juli 2012 in Dietenhofen zu sehen.
New type! The new Mercedes-Benz Actros is premiered with matching „HS 
Schoch“ lamp bars and fender. The original too, was equipped with these 
features. On the 13th Herpa truck, airbrush artist Walter Rosner impressively 
eternalized all 88 constellations on this truck. The semitrailer is operated for the 
logistic company Schumacher from Aachen. Next to various trucker meetings, 
it will be exhibited at Herpa’s Open House on July 7, 2012. 

H0 1/87

121422	 59,00 E
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Kühlkoffer-Sattelzug /  
Mercedes-Benz Actros Gigaspace refrigerated semitrailer „Henglein“
Von der Zentrale im mittelfränkischen Wassermungenau startet der neue 
Mercedes-Benz Actros im Design des Kartoffelprodukteherstellers Henglein seine 
Fahrten. Anders als einige Vorgängerfahrzeuge wurde dieser Sattelzug nicht von 
Airbrushkünstler Rosner gestaltet, sondern mit Folie beklebt. 
The new Mercedes-Benz Actros of the potato products manufacturer Henglein 
starts its tours from the headquarters in Wassermungenau, Central Franconia. 
Other than some other vehicles, this semitrailer was not designed by airbrush 
artist Walter Rosner but enhanced with foil. 
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027373	 11,00 E
Trabant 1.1 Universal „Der letzte Trabant“
Am 30. April 1991 um 14.51 Uhr rollte der letzte Trabant in knalligem Pink aus 
dem Sachsenringwerk in Zwickau, der dort heute im August-Horch-Museum 
steht. Damit war die Ära der „Rennpappe“ nach 3.069.099 Fahrzeugen beendet. 
On April 30, 1991, at 14.51pm, the last Trabant with pink color rolled out of 
the Sachsenringwerk in Zwickau, ending the “racing pasteboard” era after 
3.069.099 vehicles. Today, it is displayed at the August-Horch-Museum. 

038218	 14,50 E
Porsche 911 Targa, mattoliv mit Chromfelgen / matt olive-green with chromed rims
Zunehmend werden teure Sportwagen mittels Folierung farblich individuell 
gestaltet, ohne die Grundlackierung zu verändern. Besonders matte Farbge-
bungen wie schwarz oder oliv sind im Trend, gepaart mit auffälligen Chromfelgen.
Expensive sports cars are increasingly individually designed with foils without 
changing the base varnish. Especially trendy are matt colors like black or olive 
paired with fancy chrome rims.

024839 / 034838	 10,00 E / 11,00 E
Mercedes-Benz SL-Klasse Cabrio mit Hardtop, zirrusweiß / zirrus white
Mercedes-Benz SL-Klasse Cabrio mit Hardtop, Le mans rot metallic / Le mans 
red metallic 
Formneuheit! Die neue Generation der SL-Klasse von Mercedes-Benz 
präsentiert sich im Herpa-Sortiment zunächst in weiß und rotmetallic. Auch am 
Fahrzeugheck trägt das Modell das Markenlogo. Ein passgenaues Hardtop liegt 
jedem Modell bei.
New type! The new Mercedes-Benz SL class generation is kicked off in white 
and red-metallic. The model also features the brand’s logo in the rear. The 
appropriate roof is also enclosed. 

024716-002	 9,00 E
Škoda 1000 MB® 
Farbneuheit: dunkelgrün / New colour: dark green

024419-002	 10,00 E
Mercedes-Benz SLS AMG 
Farbneuheit: mysticweiß / New colour: mystic white

022361-002	 9,00 E
VW Käfer ´69  
Farbneuheit: hellgelb / New colour: light yellow 

024013-003	 10,00 E
Audi A4® Avant 
Farbneuheit: ibisweiß / New colour: ibis white

024242-003	 10,00 E
Audi A4® Avant Allroad 
Farbneuheit: brillantrot / New colour: brilliant red

034418-002	 11,00 E
Mercedes-Benz SLS AMG 
Farbneuheit: dunkelblau metallic 
New colour: dark blue metallic

034012-003	 11,00 E
Audi A4® Avant 
Farbneuheit: teakbraun metallic /  
New colour: teak brown metallic

034234-002	 11,00 E
VW Polo, 2-türig / 2 doors 
Farbneuheit: schwarz metallic / New colour: black metallic
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090186	 14,00 E
VW Crafter 2011 Pritsche mit Plane, kommunal / 
VW Crafter 2011 platform with canvas cover, communal
Viele Kommunen setzen Kleintransporter wie den neuen VW Crafter im Bereich 
von Streckenkontrollen und im Wegebau ein. Das Fahrzeug ist durch die 
Doppelkabine zum Personen- und Materialtransport geeignet.
Many communities operate vans like the new VW Crafter for highway mainte-
nance operations and for road-building. Due to its crew cab, it is also suitable 
for transporting personnel and materials.

H0 1/87

090162	 13,50 E
BMW 3er™ Limousine „Feuerwehr Notarzt“
Auch Notarzt-Fahrzeuge werden oftmals von der Feuerwehr eingesetzt. Das 
Sortiment der neutralen Feuerwehr-Fahrzeuge wird durch die aktuelle 
BMW 3er™ Limousine als NEF ergänzt.
Emergency ambulances are often also operated by fire brigades. The range of 
neutral-colored fire engines is enhanced by the current BMW 3 series sedan MICU. 

159173-002	 12,50 E
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Zugmaschine /  
Mercedes-Benz Actros Gigaspace rigid tractor 
Farbneuheit: weiß / New colour: white

012232-002	 3,95 E
Minikit Mazda 323F 
Farbneuheit: purpurrot / New colour: purple red

012416-002	 3,95 E
Minikit BMW 3er™ E 46 
Farbneuheit: reinweiß / New colour: pur white

012355-002	 3,95 E
Minikit VW Golf III  
Farbneuheit: schwarz / New colour: black 

012188-002	 3,95 E
Minikit Mercedes-Benz SLK 
Farbneuheit: verkehrsblau / New colour: traffic blue

012157-002	 3,95 E
Minikit Opel Corsa B 
Farbneuheit: hellorange / New colour: light orange

012317-002	 3,95 E
Minikit Mercedes-Benz 100 Bus 
Farbneuheit: feuerrot / New colour: flame red

090018	 13,50 E
VW Crafter 2011 Halbbus Hochdach / VW Crafter 2011 semi-bus with high roof 
„Feuerwehr“
Der neue VW Crafter als sogenannter Halbbus ergänzt das Programm der 
neutralen Feuerwehr-Fahrzeuge bei Herpa. Das Modell erhält die typisch gelben 
Streifen sowie einen TOPas 140 Warnlichtbalken.
The new VW Crafter enhances Herpa’s range of neutral-colored fire engines. The 
model features the typical yellow stripes as well as a TOPas 140 warning light bar. 
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159852	 18,50 E
MAN TGS M Rundmulden-Kipper 8x4 / MAN TGS M dump trailer 8x4
In klassisch rot-silberner Farbgebung ergänzt der vierachsige MAN TGS M mit Rundmulde das Sortiment der neutralen 
Baufahrzeuge im Herpa Programm.
The four-axle MAN TGS M with trough in classic red-silver enhances the Herpa series of neutral construction vehicles. 

301251	 18,50 E
MAN TGL ´08 3-Seiten Kipper / MAN TGL ´08 dump truck
Auch im Bereich der kleineren Fahrzeuge wird die Serie der Baufahrzeuge ergänzt. Der kleinere MAN TGL erscheint als 
zweiachsiger Dreiseitenkipper.  
The construction vehicle series is also enhanced in the smaller vehicle section. The smaller MAN TGL is released as 
two-axle 3-way discharge skip.

744157	 39,50 E 

IFA G5 TLF „NVA“
Der legendäre IFA G5 als Tanklöschfahrzeug wurde auch in olivgrüner Farbgebung von der NVA eingesetzt. Das detail-
reiche Miniaturmodell wird mit entsprechendem Logo auf den Türen ausgeliefert.  
Ebenfalls im Herpa Programm: Art.-Nr. 049900 IFA G 5 Tanklöschfahrzeug „Feuerwehr“  
The legendary IFA G 5 as triple combination pumper was also operated by the NVA, where it featured the appropriate 
design. The very detailed miniature model is released with the corresponding logo on the doors.  
Also still available: Item-Nr. 049900 IFA G 5 Fire engine „Feuerwehr“

090179	 23,50 E
MAN TGA M Wechsellader-LKW / MAN TGA M truck chassis with load handling system „Feuerwehr Wiesbaden“
Der auffällig lackierte MAN TGA LKW der Feuerwehr Wiesbaden trägt einen ebenso auffällig gestalteten Abrollbehälter, 
der für den Bereich Umweltschutz bevorratet wird. Der Abrollbehälter trägt an der Front einen Lichtmast, am Heck eine 
entsprechende Lichtleiste.  
The strikingly painted MAN TGA truck of the fire brigade Wiesbaden features a similar striking container, stocked for 
environmental protection purposes. The container features a lamp pole in front and an according light bar in the rear. 

090155	 24,50 E
MAN TGM ´08 HLF 20/16 „Feuerwehr Nürnberg“
Mit aktuellem MAN Fahrerhaus setzt die Nürnberger Feuerwehr dieses Hilfeleistungslöschfahrzeug mit Ziegler-Aufbau 
ein. Das Miniaturmodell erscheint vorbildgerecht mit dem roten Kühlergrill an der Fahrzeugfront.  
The Nuremberg fire brigade operate this auxiliary fire tender with Ziegler superstructure and the current MAN cab. The 
miniature model is released with the red grill in front. 

049962	 22,50 E
MAN TGS M Wechsellader / MAN TGS M truck chassis with load handling system „Feuerwehr Aachen“  
Mit aktuellem MAN TGS M Fahrerhaus setzt die Aachener Feuerwehr diesen zweiachsigen LKW für den Transport des 
Wechselbehälters Umweltschutz ein. Der Abrollbehälter hat seitlich je drei Rollos. 
The fire brigade Aachen operates this two-axle truck with current MAN TGS M driver’s cab to transport the swap body 
environmental protection. The container features three roller blinds on each side.

H0 1/87
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301305	 26,50 E
MAN TGX XLX Silo-Sattelzug / MAN TGX XLX bulk tank semitrailer „Melmer / PITZTAL.com“ (A)
Ungewöhnliche Gestaltung: Auch wenn die Fahrzeuge der Spedition Melmer eher hellblau gestaltet sind, wirbt dieser 
Melmer-Silo-Sattelzug in knallrot für die Region Pitztal. Ebenfalls im Herpa Programm: Art.-Nr. 110501 MAN TGX XXL 
Zugmaschine „Melmer Wasser und Steine“   
Unique design: Although the vehicles of the forwarder Melmer usually feature a light-blue design, this Melmer silo 
semitrailer promotes the Pitztal region in glaring red. Also still available: Item-Nr. 110501 MAN TGX XXL Zugmaschine 
„Melmer Wasser und Steine“  

301152	 29,50 E
Volvo FH Gl. Wechselgardinenplanen-Hängerzug / Volvo FH Gl. truck chassis with curtain canvas handling system „Wandt“
Im Bereich der Gliederzüge setzt die Braunschweiger Spedition Wandt mehrere Volvo FH Zugfahrzeuge ein. Anfang 2012 
hat das Traditionsunternehmen sein Firmenlogo überarbeitet, welches bei diesem Modell erstmalig umgesetzt wird.
The forwarder Wandt from Brunswick operates several Volvo FH rigid tractors for its truck-trailer combinations. In the 
beginning of 2010, the long-standing company has revised its company logo, which is premiered on this model.

H0 1/87 H0 1/87

301329	 29,50 E
Mercedes-Benz Actros Bigspace Gardinenplanen-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace curtain canvas semitrailer „TJ Jung“
In Kreuztal im Bergischen Land ist die Spedition TJ Jung beheimatet, die sich auf den Transport von Getränken spezialisiert 
hat. Neben der auffälligen neuen Mercedes-Zugmaschine zeigt das Fahrzeug beim Aufliegerdesign was in ihm steckt.
In Kreuztal, Bergische land, the forwarder TJ Jung is based, which specializes in beverage transports. Next to the 
striking new Mercedes rigid tractor, the trailer reveals what it’s all about. 

H0 1/87 301237	 24,50 E
MAN TGX XLX Silo-Sattelzug / MAN TGX XLX bulk tank semitrailer „Reinert Logistik“ 
Die Serie der Herpa Miniaturmodelle nach Vorbild der Spedition Reinert wird durch einen aktuellen MAN TGX mit XLX 
Fahrerhaus sowie einem 32m³ Siloauflieger fortgesetzt. Ebenfalls im Herpa Programm: Art.-Nr. 159425 Scania Hauber 
Eutersilo-Sattelzug „Reinert“, Art.-Nr. 159784 Scania R ´09 HL Gardinenplanen-Hängerzug mit Ladekran „Reinert Logistics“ 
The Herpa miniature model series of the forwarder Reinert is continued with the current MAN TGX with XLX cab and a 
32 square meter FFB silo trailer. Also still available: Item-Nr. 159425 Scania Hauber Eutersilo-Sattelzug „Reinert“,  
Item-Nr. 159784 Scania R ´09 HL Gardinenplanen-Hängerzug mit Ladekran „Reinert Logistics“ 

301312	 24,50 E
Mercedes-Benz Axor Rundmulden-Sattelzug / Mercedes-Benz Axor dump semitrailer „Bögl“ 
Mit aktuellem Mercedes-Benz Axor setzt der Bauspezialist Max Bögl den dreiachsigen Rundmuldenauflieger ein. Das 
Modell erhält eine vorbildgerechte Fahrzeugnummer. 
The construction specialist Max Bögl operates the current Mercedes-Benz Axor with a three-axle trough trailer. The 
model features the original’s vehicle number. 

301244	 19,50 E
MAN TGS M Betonmischer 4-achs / MAN TGS M concrete mixer, 4 axles 
Mit der bekannten Mischtrommel sowie dem aktuellen 8x4 MAN Chassis ergänzt ein MAN TGS M die Baufahrzeugflotte.
With the well-known mixing drum and the current 8x4 MAN chassis, this MAN TGS M enhances the construction 
vehicle fleet. 
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301169	 27,50 E
Scania R ´04 Rundmulden-Sattelzug / Scania R ´04 dump semitrailer „Dornbierer“ (CH)
Mit einer 4x4 Scania Zugmaschine erscheint erneut ein Kippsattelzug der Spedition Dornbierer aus Staad in der 
Schweiz. Der mit einem beiliegenden Dachschild ausgestattete Sattelzug erscheint in einmaliger Auflage.
Another articulated tipper truck of the forwarder Dornbierer from Switzerland is released with a 4x4 Scania rigid tractor. 
The one-time edition semitrailer is released with an enclosed roof panel. 

301336	 32,50 E
Mercedes-Benz Actros L ´08 Flüsssigaluminium-Sattelzug /  
Mercedes-Benz Actros L ´08 pick-up semitrailer with aluminium boxes „Dettendorfer“
Mit 130 ziehenden Einheiten sowie 300 Aufliegern ist die Spedition Dettendorfer aus Nussdorf am Inn europaweit tätig. Die 
Mercedes-Benz Zugmaschine zieht einen kurzen Auflieger, der mit drei Tiegeln zum Transport von Flüssigaluminium beladen ist.
The forwarder Dettendorfer from Nussdorf, Inn, operates Europe-wide with 130 draw-combinations and 300 trailers. 
The Mercedes-Benz rigid tractor pulls a short trailer loaded with three crucibles to transport liquid aluminium.

301282	 29,50 E
Volvo FH Gl. Glastransporter-Sattelzug / Volvo FH Gl. glass truck „Lannutti“ (I) 
Die auffälligen Fahrzeuge der in Italien ansässigen Spedition Lanutti sind europaweit im Einsatz. Im Bereich der 
Glastransporte sind stets 300 Trailer mit unterschiedlichen Zugmaschinen im Einsatz. 
The flashy vehicles of the Italian-based forwarder Lanutti are operated Europe-wide. 300 trailers with various rigid trac-
tors are always on the roads to transport glass. 

301176	 27,50 E
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Betonteiletransporter / Mercedes-Benz Actros LH ´08 cement-part transporter 
„Otto Spedition“
In Bennekenstein im Harz ist die Spedition Otto ansässig, die mit unterschiedlichen Fahrzeugen nahezu alle Transport-
aufgaben löst. Als Herpa Miniaturmodell erscheint zunächst ein Mercedes-Benz Actros mit einem Innenlader-Auflieger.
In Bennekenstein, Harz, the forwarder Otto is based, which solves nearly any transport problem with various vehicles. 
The first released Herpa miniature model is a Mercedes-Benz Actros with an inloader trailer.

H0 1/87

301206	 29,50 E
Scania Hauber Eutersilo-Sattelzug / Scania Hauber bulk silo semitrailer „Rakil Transporter“ (N)
In Norwegen setzt Trond Rakil Transporte aus Sarpsborg neben weiteren Scania Fahrzeugen auch diese Scania Hauber 
Topline Zugmaschine mit einem Eutersilo-Auflieger ein. Das Modell in der auffälligen Farbgebung erscheint in einer 
einmaligen Auflage.
In Norway, Trond Rakil Transports from Sarpsborg operates this Scania Hauber Topline rigid tractor with a silo trailer 
next to other Scania vehicles. The model in the flashy colors is a one-time edition. 

H0 1/87

301190	 22,50 E
Mercedes-Benz Actros M ´08 Rundmulden-LKW, 4-achs / Mercedes-Benz Actros M ´08 dumptrailer, 4 axles  
„Schmuttermair“
Im Bereich Transporte und Erdbewegung ist das im bayerischen Dasing beheimatete Unternehmen Schmuttermair 
ansässig. Dieser Mercedes-Benz Actros Rundmuldenkipper ist aufwändig mit Bildmotiven auf den Mulden gestaltet.
Schmuttermair, based in Dasing, Bavaria, does transports and earth moving. This Mercedes-Benz Actros half-round 
dump truck is elaborately designed with motifs on the dumps.

H0 1/87
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301213	 29,50 E
Mercedes-Benz Actros Streamspace Chemietank-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Streamspace chemical tank semitrailer „Hoyer“
Mit dem aktuellen Chemietankauflieger sowie der neuen Mercedes-Benz Actros Streamspace Zugmaschine erscheint 
ein neues Modell der Spedition Hoyer aus Hamburg im Herpa Programm. Das Modell entspricht den aktuellen 
Beschriftungs- und Farbvorgaben von Hoyer. / Herpa releases a new model of the forwarder Hoyer from Hamburg with 
the current chemicals tank trailer and the new Mercedes-Benz Actros Streamspace tractor. The model complies with 
Hoyer’s current labeling and color guidelines. 

301220	 27,50 E
Mercedes-Benz Actros Bigspace Wechselcargoboxen-Hängerzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace interchangeable cargo boxes trailer „DHL“
Das neue Mercedes-Benz Actros Bigspace Fahrerhaus ist bei diesem Cargoboxen-Hängerzug im Design des Transportunternehmen DHL mit seitlichem Luft-
ansaugtrakt ausgestattet. / The new Mercedes-Benz Actros Bigspace cab with lateral air induction system of this cargo box trailer features the design of the 
transport company DHL. 

H0 1/87
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301275	 34,50 E
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Semitieflade-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros LH ´08 low boy semitrailer „HKV Krane“ 
Im bergischen Wermelskirchen ist die 1995 gegründete Firma HKV Krane beheimatet, die Krane von 12 bis 500 Tonnen 
einsetzt. Zunächst wird ein Mercedes-Benz Actros mit Semitieflade-Auflieger in einmaliger Auflage gefertigt. 
HKV Krane, established in 1995, is based in Wermelskirchen, North Rhine-Westphalia, and operates cranes from 12 to 
500 tons. At first, a Mercedes-Benz Actros with semi-flatbed is released as one-time edition.

301268	 34,50 E
Scania R Eurolohr 100 Autotransporter / Scania R Eurolohr 100 car carrier truck „Motortransport AB“ (S)
Der erste Eurolohr bei Herpa nach einem Vorbild aus Schweden erscheint mit einem Scania R Fahrerhaus im Design der Transportfirma Motortransport AB mit 
Hauptsitz in Stockholm, die 75 LKW im Fahrzeugtransport einsetzt.
Herpa releases the first Eurolohr based on a Swedish original with a Scania R cab and the design of the transport company Motortransport AB with head- 
quarters in Stockholm. The company operates 75 trucks for vehicle transports. 

301343	 14,50 E
MAN TGX XXL Zugmaschine mit Ballastpritsche  
MAN TGX XXL rigid tractor with platform „Circus Krone“
Nach der Fuhrparkumstellung des Circus Krone auf MAN Zugmaschinen 
wurden auch die Ballastpritschen angepasst. Diese Pritsche der aktuellen MAN 
TGX Zugmaschine ist mit dem Krone-Schriftzug beidseitig bedruckt. Ebenfalls im 
Herpa Programm: Art.-Nr. 159470 Mercedes-Benz 813 Koffer-LKW „Circus Krone“
After the circus Krone changed its fleet to MAN rigid tractors, now also the 
ballast pick-ups are modified. This pick-up with the current MAN TGX rigid 
tractor features the Krone writing on both sides. Also still available:
Item-Nr. 159470 Mercedes-Benz 813 Koffer-LKW „Circus Krone“
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08

H0 1/87

H0 1/87



Seit vielen Jahren baut Holm Kämpfer neben den Kompletteigenbauten der Mining-
Modelle auch immer wieder Fernverkehr-LKW. Anregungen dafür gibt es auf den 
Fernstraßen und im Internet. In dieser Ausgabe stellen wir seine Modelle vor.

SPEZIALITÄTEN
AUS EUROPA Text und Fotos: Holm Kämpfer

Die Basismodelle für die Umbauten von Holm Kämpfer kom-

men fast ausschließlich von Herpa und hier überwiegend aus 

dem Teileservice des Extra-Shop. Da er sich bei allen Um- und 

Eigenbauten zum Ziel setzte, im Rahmen seiner Möglichkeiten 

so nah wie irgend möglich an das Original heranzukommen, 

ist es oft unvermeidlich, Teile selbst zu bauen. Das geschieht 

in den meisten Fällen aus Polystyrol, welches es in Form ver-

schieden starker Platten recht preiswert zu kaufen gibt. Etwas 

teurer, aber dennoch beim Eigenbau eigentlich unverzichtbar, 

� + � �
Besonders interessant machen diesen Umbau seine vielen 
Funktionen. So lassen sich die Stützen ausfahren und der Kran 
komplett bewegen und teleskopieren.

sind Profile von Evergreen. Häufig wird von den Eigenbauteilen 

eine Silikonform erstellt, um dann Resinabgüsse für zukünftige 

Modelle zu haben. Bei der grafischen Erstellung nicht handels-

üblicher Decals kann Holm Kämpfer auf Nachbarschaftshilfe 

zurückgreifen. Gedruckt werden sie ausschließlich von Decal-

print aus Dresden. Diese Firma erledigt den Druck seit Jahren 

sehr schnell und in guter Qualität. So kommt Modellbaukunst zu 

Decalkunst, und aus einem schönen Herpa-Modell wird dann 

ein richtiges Kunstwerk. :

�
Selbst einige Staukästen sind im geöffneten Zustand nachgebil-
det und geben den Blick auf das Innenleben frei.

� alle Bilder unten und unten rechts
Aufgrund seiner aufwändigen Lackierung wirkt das Modell sehr 
authentisch. Es wurde komplett neu lackiert und mit gesondert 
angefertigten Decals beklebt.

REPORTAGE Spezialitäten aus Europa
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301350	 26,50 E
Scania R ´09 TL Viehtransporter-Sattelzug / Scania R ´09 TL cattle carrier semitrailer „Drost“ (NL)  
In Koekange nahe Meppel in den Niederlanden sitzt das 1938 gegründete und auf Viehtransporte spezialisierte Unter-
nehmen Drost. Der aktuelle Scania mit Topline-Fahrerhaus zieht einen für Tiertransporte geeigeneten Auflieger.
Drost, specializing in animal transports, is based in Koekange near Meppel, the Netherlands and was established in 
1938. The current Scania with Topline cab pulls a trailer suitable for animal transports. 

H0 1/87

301367	 24,50 E
Mercedes-Benz Atego ´04 Plateau-Abschleppfahrzeug mit Kran 
Mercedes-Benz Atego ´04 wrecker with platform and crane „Colonia“
Formneuheit! Die Fahrzeuge des Abschlepp- und Bergespezialisten Colonia sind in Köln unter Falschparkern gefürchtet. 
Erstmals erscheint das neue Plateau-Abschleppfahrzeug mit Palfinger Kran und für den Hub eines PKW erforderlichem 
Gerüst. Natürlich sind sämtliche Teile des Fahrzeugs beweglich, um die Abschleppsituationen auch auf einem Diorama 
so originalgetreu wie möglich nachzustellen.
New type! The vehicles of the towing and rescue specialist Colonia are known and dreaded among parking violators in 
Cologne. Herpa premieres the new platform wrecking vehicle with the well-known Palfinger crane and the necessary 
framework to lift a car. Of course all components are articulated to authentically replicate towing situations on a diorama. 

H0 1/87

205688	 6,50 E
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 3/12 lesen Sie / Some of the topics in issue 3/12:
• 	Reportage: Trabant 1.1 
•	Umbau: Spezialitäten aus Europa / Rebuilding: Specialities from Europe
•	Diorama: Feuerwehr / Diorama: Fire brigade

31. Jahrgang  ·  Printed in Germany  ·  205 658  ·  A 7,50 €  ·  CH 13,00 sfr  ·  B / NL / L 7,70  €  ·  I / E / P (Cont.) 8,80 € ·  GR 8,50 €  ·  US 9,50 $

6,50 €

Reportage:
Trabant 1.1 – Der Chancenlose

Umbau:

Spezialitäten aus Europa

Diorama:
Hurra, das Finanzamt brennt

MODELLFAHRZEUG-MAGAZINDER MASS:STAB
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159722 	 27,50 E
Scania R ´09 Topline Gardinenplanen-Sattelzug / Scania R ´09 Topline curtain canvas semitrailer „SKS Bikeshuttle“
Europaweite Motorradtransporte sind das Kerngeschäft der Spedition SKS Bikeshuttle aus Mogendorf in Rheinland-
Pfalz. Herpa realisiert zunächst als erstes Modell einen Scania Topline mit Gardinenplanen-Auflieger. Weitere Modelle 
des umfangreichen Fuhrparks sind in Planung.
Motorcycle transports Europe-wide are the core business of the forwarder SKS Bikeshuttle from Mogendorf in Rhine-
land Palatinate. At first, Herpa realized a Scania Topline with canvas cover trailer. Additional models of the comprehen-
sive fleet are scheduled. 

090193	 19,50 E
Mercedes-Benz Sprinter mit Planen-Anhänger / Mercedes-Benz Sprinter with canvas trailer „SKS Bikeshuttle“
Für Einzeltransporte von hochwertigen Zweirädern zur eigenen Werkstatt oder zu geplanten Events setzt SKS Bikeshuttle 
den Mercedes-Benz Sprinter mit Planenanhänger bundesweit ein.
For Germany-wide individual shipping of high-quality bikes to the own shop or to planned events, SKS Bikeshuttle 
utilizes this Mercedes-Benz Sprinter with canvas trailer. 

H0 1/87

301299	 49,50 E
Scania R ´09 TL Gigaliner „Tynjälä / Hell Cat“ (SF) 
Hell Cat nennt der Spediteur Tynjälä aus Finnland sein neues rollendes Kunstwerk. Dieses bereits zweite Modell der finnischen Spedition im Herpa Programm 
besticht durch sein sehr aufwändig gestaltetes Fahrerhaus. / The forwarder Tynjälä from Finland named his new piece of art Hell Cat. This second Herpa model 
of the Finnish forwarder captivates with its very elaborately designed cab. 

053242	 7,50 E
Zubehör Radsätze für Lowlinerzugmaschinen 5 Sätze / Wheel set for low line rigid tractors 5 sets
Anfang 2012 wurden von Herpa mit dem Kieserling-Modell erstmalig die aktualisierten Reifen und Felgen für Lowliner Zug-
maschinen eingesetzt, die nun auch als Zubehör zum Nachrüsten erhältlich sind. Das Set enthält Radsätze für fünf Zugma-
schinen. / In the beginning of 2012, Herpa premiered the updated wheel and rims for Lowliner rigid tractors on the Kieserling 
model – they are now also available as accessories for retrofitting. The set contains wheel sets for five rigid tractors. 

075749	 9,50 E
Set mit zwei 40 ft. Flatcontainern
Die beliebten 40 ft. Flatcontaier erscheinen nochmals in einmaliger Auflage im Set mit einem roten und einem grauen 
Container. / The popular 40 ft. flat containers are once again released as one-time edition set including a red and a gray 
container.

Beispiel für Verwendung; Container-Chassis nicht enthalten
Example of use; Container-chassis is not included

Beispiel für Verwendung; LKW-Modell ist nicht enthalten
Example of use; Model truck is not included
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www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!

CARS & TRUCKS NEWS 09-10 2012

083638	 10,00 E
Mercedes-Benz Actros Streamspace Fahrerhaus mit Windleitblech und Chassisverkleidung /  
Mercedes-Benz Actros Streamspace drivers cab with deflector chassis fairing

Sechs verschiedene Fahrerhausvarianten des neuen Mercedes-
Benz Actros sowie passende LKW- und Zugmaschinen- Fahr-
gestelle ergänzen den Teileservice. Somit besteht nun die 
Möglichkeit den neuen Mercedes-Benz Actros individuell zu 
gestalten und zu kombinieren.
Six different cab variants of the new Mercedes-Benz Actros 
as well as the suitable truck and rigid tractor chassis enhance 
the Spare Parts Service. Now you can individually design and 
combine the new Mercedes-Benz Actros. 

Art.-Nr.	 Bezeichnung	 Inhalt/Stück	 Preis 

Mercedes-Benz
 
083591	 Mercedes-Benz Actros Gigaspace Fahrerhaus 		
	 mit Windleitblech und Chassisverkleidung	 2	 10,00 € 
083607	 Mercedes-Benz Actros Gigaspace Fahrerhaus
	 ohne Windleitblech	 2	 10,00 € 
083614	 Mercedes-Benz Actros Bigspace Fahrerhaus
	 mit Windleitblech und Chassisverkleidung	 2	 10,00 € 
083621	 Mercedes-Benz Actros Bigspace Fahrerhaus
	 ohne Windleitblech	 2	 10,00 € 
083638	 Mercedes-Benz Actros Streamspace Fahrerhaus 
	 mit Windleitblech und Chassisverkleidung	 2	 10,00 € 
083645	 Mercedes-Benz Actros Streamspace Fahrerhaus
	 ohne Windleitblech	 2	 10,00 €
083652	 Mercedes-Benz Actros 2011 Zugmaschinen-Fahrgestell	 2	 6,50 €
083669	 Mercedes-Benz Actros 2011 LKW-Fahrgestell 3-achs 7,45m	 2	 6,50 € 
 

Universal

083676	 Koffergrundplatte mit Standstützen für Wechselaufbau 7,45m	 2	 4,00 €
083683	 Koffergrundplatte mit Standstützen für Wechselaufbau 7,15m	 2	 4,00 €

Beispiel für Teileservice-Verpackung; 
Example of Spare parts packaging 
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Änderungen vorbehalten.  
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Model details are subject to change.
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- 	 Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG. 
- 	 „Mercedes-Benz“ and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG. They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
-	 Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers AUDI AG.

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt, Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Die Serie der Militärmodelle nach russischen sowie NVA Vorbildern wird mit ZIL- und UAZ-Modellen fortgesetzt. Als 
Formneuheiten erscheinen der IFA L 60 mit unterschiedlichen Aufbauten nach NVA-Vorbildern sowie der russische 
URAL-LKW mit heckseitig geschlossenem Planenaufbau. Weitere Aufbauvarianten werden folgen.
The series of military models based on Russian and NVA originals is continued with ZIL and UAZ models. New type is the 
IFA L 60 with various superstructures based on the NVA design as well as the Russian URAL truck with the canvas cover 
closed in the rear. Further superstructure variants are scheduled. 

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell	

Formneuheit
New type

Farbneuheit
New color release

744089	 29,50 E
Luftwaffe Messerschmitt Bf 109E JG 26 Hauptmann Galland, Frankreich 1940
Mit diesem Modell erscheint erstmals ein historisches Flugzeug im Maßstab 1:87 als Minitanks-Neuheit – zur Ergänzung 
auf Ihrer Modelleisenbahn oder dem Militär-Diorama. Die Messerschmitt Bf 109 zählt mit über 30.000 Exemplaren zu 
den meist gebauten und zugleich erfolgreichsten Jagdflugzeugen seiner Zeit. Vorbild für dieses Modell ist die Bf 109 
von Adolf Galland, einem Fliegerass und Gruppenkommandeur des Jagdgeschwaders 26.
With this model, we premiere a historic airplane in the 1/87 scale as Minitank new release – to enhance your model 
railway or your military diorama. Over 30,000 planes make the Messerschmitt Bf 109 one of the most manufactured 
airplanes as well as one of the most successful best pursuit planes of all times. Original of this new type is the Bf 109 of 
Adolf Galland, a flying ace and unit commander of the fighter squadron 26.

744096	 16,90 E
ZIL 164 Pritsche-LKW „CA“

H0 1/87

744072	 13,50 E
UAZ 452 VAI „Sowjetische Militärpolizei der DDR“

H0 1/87

744140	 13,50 E
UAZ 452 „MCHS“

H0 1/87

744126	 19,90 E
IFA L 60 Koffer-LKW „NVA“

H0 1/87

744102	 16,90 E
ZIL 157  Mannschaftspritschen-LKW „CA“ 

H0 1/87

744119	 19,90 E
Ural Planen-LKW, geschlossen „NVA“

H0 1/87

744133	 19,90 E
IFA L 60 Planen-LKW „NVA“
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